



12. APRIL: HAPPY TEARS

ISAAK

Hallo zum heutigen Pop-up-Fastenimpuls!

Heute in fünf Wochen läuft das Finale des Eurovision Song Contest – inklusive der ziemlich großen Wahrscheinlichkeit, dass Deutschland wieder eher schlecht abschneiden wird (wobei ich den deutschen Beitrag von Abor & Tynna noch nie gehört habe und daher auch nicht beurteilen kann). Beim letzten Durchgang hat Isaak Guderian aus Espelkamp – bekannt unter seinem in Großbuchstaben geschriebenen Vornamen – mit seiner markanten Stimme, von der Mega-Star P!ink sagt, sie sein ein Fan dieser Stimme, für Deutschland immerhin den 12. Platz ersungen.

In seinem aktuellen Hit besingt ISAAK **Happy tears**. Hä?, mag man sich fragen, was bitte sind „glückliche Tränen“? Okay – die wörtliche Übersetzung ist etwas irritierend. Geläufiger ist uns der Begriff „Freudentränen“. Aber ISAAK singt nicht über das Glück, z.B. beim ESC dabei gewesen zu sein und auch sonst von keinem frohmachenden Ereignis aus der Vergangenheit oder Gegenwart.

Im Gegenteil: die Gegenwart, die im Lied besungen wird, ist grau und trist. **...wir sind erschöpft, uns fehlen die Worte. Wir wollen nur, dass es aufhört, es tut weh. Wenn deine Träume nur Träume sind und du keinen Schlaf in der Nacht findest.**

ISAAK beschreibt eine Realität, die wahrscheinlich jede und jeder von uns kennt und durchlebt hat: Krankheit, Ärger in der Familie, Probleme im Job. Für den 30jährigen Familienvater ist ein solcher Zustand – wodurch auch immer ausgelöst – aber kein Grund zur Resignation. Vielmehr ist er überzeugt: **Wir werden mit offenem Herzen lächeln. Ja, wir werden so viel lachen, so viel haben wir noch nie gelacht. Und deine Augen werden leuchten, und du wirst wissen, dass es das ist, wovon du geträumt hast.**

Im Lied wird weder der Grund für die Tristesse benannt noch der Grund für die Hoffnung. Umso mehr aber beschwört ISAAK sein Gegenüber darauf ein, diese Hoffnung nicht aufzugeben. **Wir sind so weit davon entfernt zu heilen. Aber halte durch, Es ist okay, ich weiß, dass es eines Tages Freudentränen geben wird, Freudentränen, die du weinen wirst.**

ISAAK ist weit davon entfernt, blauäugig naiv zu sein. **Oh, wir müssen zuerst dort ankommen, den Spieß umdrehen. Wir müssen das Beste aus den Lektionen machen, die wir gelernt haben. Gott weiß, dass es einige Zeit dauern wird.**



12. APRIL: HAPPY TEARS

ISAAK

Aber es lohnt sich, diesen Kampf aufzunehmen, diese Geduld aufzubringen. Diesen unerschütterlichen Optimismus von ISAAK wünsche ich allen Menschen, die gerade in einer Krise stecken und nicht weiterwissen. Und ich wünsche allen den einen Grund für die Zuversicht, den ISAAK dann doch benennt: ...**komm näher. Leg deinen Kopf an meine Schulter.**

Wem auch immer dieses Lied gewidmet ist – er oder sie ist nicht allein. Es gibt eine Schulter zum Ausruhen oder Ausweinen. Das ist so viel wert! Uns allen wünsche ich diese Schulter, ohne die wir nicht durchs Leben kommen.

Einen schönen Tag euch und bis Montag!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=N-gwSJogD2o>